



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

TIEMPO EN LA REGIÓN

PARCIALMENTE NUBLADO

MÁXIMA 29°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 33°	MINATITLÁN
MÍNIMA 22°		MÍNIMA 21°	
MÁXIMA 32°	AGUA DULCE	MÁXIMA 35°	ACAYUCÁN
MÍNIMA 21°		MÍNIMA 20°	

Viernes 18 de Abril de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,415 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

Autoridades

Piden tomar precauciones por cambios de bandera en la playa

La finalidad es salvaguardar la integridad de las familias locales y de otros estados que visitan la ciudad

COATZACOALCOS, VER.
JULIO ESCOBAR
IMAGEN DEL GOLFO

Elementos de la Policía Marítima, exhortaron a la población a hacer caso a las indicaciones que emitan las corporaciones, con el cambio de bandera en la zona costera, por el ingreso de fenómenos meteorológicos.

Lo anterior, con la finalidad de salvaguardar la integridad de las familias, tanto locales, como de otros estados que visitan las playas de ciudad, durante el periodo vacacional de Semana Santa.

“Estamos proporcionando seguridad en las playas de Coatzacoalcos, coordinados con las demás autoridades que se encuentran en el malecón, para salvaguardar la integridad de las personas que nos visitan durante este periodo vacacional”, expresó el Policía Tercero, Isidro Fernández Martínez, de la Unidad Marítima, de la Policía Estatal.



TAN SOLO EN ESTA SEMANA, se han efectuado cambios de bandera debido al ingreso de un frente frío y el oleaje muy alto.

Cabe recordar que tan solo en esta semana, se han efectuado cambios de bandera debido al ingreso de un frente frío y el oleaje muy alto.

El entrevistado, recomendó a los bañistas no meterse al mar, en dado caso de ingerir bebidas embriagantes, de lo contrario, estarían poniendo en riesgos sus vidas.

El entrevistado, recomendó a los bañistas no meterse al mar, en dado caso de ingerir bebidas embriagantes, de lo contrario, estarían poniendo en riesgos sus vidas.

El entrevistado, recomendó a los bañistas no meterse al mar, en dado caso de ingerir bebidas embriagantes, de lo contrario, estarían poniendo en riesgos sus vidas.

“

En esta semana se han efectuado cambios de bandera debido al ingreso de un frente frío y el oleaje muy alto”

ISIDRO FERNÁNDEZ MARTÍNEZ,
POLICÍA TERCERO, DE LA UNIDAD MARÍTIMA

“Sin van a ingerir alguna bebida embriagante, que de preferencia no entren a la playa, y si comen, que lo hagan una hora después de que hayan comido, darles las recomendaciones principalmente en los puntos de salida de las corrientes, de preferencia que no entren a la playa”, explicó.

Los módulos de apoyo están ubicados en diferentes puntos, a lo largo de la zona costera, en donde se cuenta con el apoyo del Sector Naval Militar, así como de Protección Civil.

“Estamos aquí ubicados en diferentes módulos, aquí en la playa, estamos en coordinación con la Marina y Protección Civil del estado”, finalizó.

Renuncia segunda candidata del PRI en Agua Dulce

AGUA DULCE, VER.
ALFREDO SANTIAGO H.
IMAGEN DEL GOLFO

A menos de dos semanas de que arranquen las campañas municipales, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Agua Dulce se encuentra envuelto en una fuerte crisis interna. Su supuesta candidata a la presidencia municipal, Cristal del Carmen Anota Sánchez, anunció públicamente que no participará en la contienda electoral, pese a que su nombre aparece registrado ante el OPLE.

Anota Sánchez explicó que en su momento entregó documentación al partido tras recibir una invitación informal, pero que declinó participar antes incluso del periodo oficial

de registros. Su aparición en la planilla, afirma, fue realizada sin su consentimiento final, por lo que no hará campaña ni representará al PRI en esta elección.

El Comité Directivo Municipal, encabezado por Leonel Amaro, se deslindó por completo de las decisiones tomadas por la dirigencia estatal y actores regionales, por lo cual sostiene que no respaldarán candidaturas impuestas ni participarán en la campaña, convirtiéndose —según sus propias palabras— en “simples espectadores” del proceso 2025.

En medio de este desorden, el delegado regional del PRI, Agustín Hernández Monroy, busca colocar una nueva candidata que le permita controlar



CRISTAL DEL CARMEN ANOTA SÁNCHEZ, anunció que no participará en la contienda electoral.

la integración de la planilla. A estas alturas, y con un partido dividido y sin estructura operativa, el tricolor se perfila como el contendiente más débil en la carrera por la alcaldía de Agua Dulce.



LA MONJA. Dentro de los atractivos de la Expo Feria Coatza 2025, en los juegos mecánicos, este joven vestido como el personaje de la película La Monja, divierte a los asistentes.

Roban vallas de acero en el libramiento de Sayula

SAYULA DE ALEMÁN, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IMAGEN DEL GOLFO

Cientos de metros de líneas de vallas de acero que son ocupados como muro de contención en el libramiento de la carretera Transistmica en Sayula, inaugurado el año pasado por el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador y por la ahora ejecutiva federal, Claudia Sheinbaum Pardo, fueron robados por sujetos desconocidos, dejando desprotegidas áreas de riesgo

y puentes donde se ubicaban. De acuerdo con información proporcionada al respecto, son decenas de metros los hurtados ante la falta de vigilancia en ese tramo federal, ubicado dentro del municipio de Sayula de Alemán y que es un libramiento de más de 6



SON DECENAS de metros los hurtados ante la falta de vigilancia en ese tramo federal, ubicado dentro del municipio de Sayula de Alemán.

kilómetros lineales. Los barandales o vallas de contención, fueron robados posiblemente durante la noche y ciudadanos que circulan a diario por ese lugar, lo notaron

y han dado aviso a Imagen del Golfo, a fin de que las autoridades federales conozcan del caso. Uno de los puentes donde fueron desprendidas las largas



EL VALOR de lo robado es de cientos de miles de pesos.

líneas de acero, es parte de una brecha que conduce a una bodega de chatarra, a orillas de la carretera Transistmica, revelaron. El valor de lo robado es de

cientos de miles de pesos y son utilizados para evitar que los conductores de vehículos pierdan la dirección de la cinta asfáltica y se salgan de la vía de circulación.